



Wieder zurück in der Erfolgsspur sind die jungen Kreisliga-Volleyballerinnen des FC Ebenhofen: (vorne von links) Selina Reichart, Larissa Jahrendt, Theresa Lohmüller, Leni Heiland, Elena Reichart sowie (hinten von links) Daniela Pachner, Carolin Thalmeir, Anna Heiland, Jessica Stocker, Nici Geser und Laura Bittner.

Foto: FC Ebenhofen

## Zurück in der Erfolgsspur

### Volleyball 2 Nach Fehlstart verzeichnen Ebenhofenerinnen mehrere Siege

**Ebenhofen** Mit einer Niederlage begann die Saison für die Volleyballerinnen der ersten Mannschaft des FC Ebenhofen nach dem Aufstieg in die Kreisliga Süd. Beim Vorjahreszweiten Bad Grönenbach unterlagen die Mädchen trotz guter Leistungen in der Vorbereitung mit 1:3. Ein kompletter Fehlstart wurde trotz eines 0:2-Satzrückstandes gegen den TV Kaufbeuren aber vermieden.

Im Pokal gelang erstmals in dieser Saison ein überzeugender Sieg gegen die zweite Mannschaft des SVS

Türkheim. Beim zweiten Spieltag in Obergünzburg verließ Ebenhofen mit zwei Siegen den Abstiegsbereich der Tabelle. Mit dem Sieg in der zweiten Kreispokalrunde gegen den Tabellenführer der Kreisliga West, Auerbach-Streitheim, sicherte sich das Team die Teilnahme an der Endrunde. Obwohl sich Theresa Lohmüller und Elena Reichart mit Verletzungen abmeldeten, startete Ebenhofen beim Spieltag in Wald mit Siegen gegen den SV Wald und Tabellenführer TV Memmingen.

Beim ersten Heimspieltag dieser Saison am Samstag, 25. Januar, kommen ab 14 Uhr mit Türkheim und der SG Dietmannsried/Krugzell die Zweit- und Drittplatzierten in die Sporthalle an der Gartenstraße. Nur einen Tag später findet ebenfalls in Ebenhofen die Endrunde im Kreispokal statt. Am Start sind ab 11 Uhr Ebenhofen, Türkheim sowie der TV Memmingen (alle Kreisliga Süd) und der Sieger aus dem Duell der Bezirksklassenteams Immenstadt und SV Mauerstetten. (az)